

En pobreza de patrimonio, 44.7 millones (El Financiero 02/09/08)

En pobreza de patrimonio, 44.7 millones (El Financiero 02/09/08) Arturo Robles Martes, 2 de septiembre de 2008 El presupuesto autorizado para programas y acciones tendentes a superar la pobreza ascendió a 207 mil 988 millones de pesos, cifra superior en 26.3 por ciento real a la ejercida en 2007. Lo anterior permite que el gasto per cápita sea de mil 950 pesos, monto mayor en 25.2 por ciento real al observado el año pasado. Estos recursos, que son asignados para combatir la desigualdad del ingreso, serán canalizados para resarcir la condición de 44.7 millones de mexicanos que se encuentran en condiciones de pobreza de patrimonio, segmento que representa 43 por ciento de la población total en el país. Por su parte, 21.7 millones de mexicanos viven en pobreza de capacidades, es decir 20.7 por ciento de los habitantes del país. Con pobreza alimentaria se encuentran 14.4 millones, de los cuales 9.4 millones se ubican en zonas rurales y cinco millones en áreas urbanas. Esta desagregación de la pobreza muestra que dos de cada tres personas en situación de pobreza alimentaria se localizan en el campo. Los datos del Segundo Informe de Gobierno refieren que en la pobreza por ingreso las entidades más afectadas son Chiapas, Guerrero, Oaxaca, Durango, Tabasco, Veracruz y Puebla. En cuanto a los casos de pobreza alimentaria, los estados que padecen este problema son Chiapas, Guerrero, Oaxaca y Tabasco, que de forma alterna encabezan la lista de pobreza de capacidades.